

Hallo liebe Eltern!
Erinnert ihr euch? Es ist die Kiste von der Winterlandschaft im Februar. Es ist eine Mandarinen-Steige, es geht aber auch ein Karton. Da müsste man allerdings die Löcher selbst bohren für die Lichter. In der Steige sind sie schon vorhanden. Einfach die Kiste bzw. den Karton anmalen, eine Lichterkette hinten fixieren und nach Herzenslust dekorieren. Beim letzten Mal war es eine Winterlandschaft. Nun habe ich es umdekoriert in eine Osterwiese mit Moos, Eiern und dem Frühling ☺ ☺ Viel Spaß beim Sammeln, Malen und Dekorieren. L. G. Manuela

